

Exhibición de fútbol profesional sub 20 en San Andrés

Escrito por Redacción

Miércoles, 31 de Octubre de 2018 11:55 - Última actualización Miércoles, 31 de Octubre de 2018 12:27



Este 31 de octubre se realizará la socialización del proyecto de fomento al fútbol profesional en el Departamento Archipiélago, en el primer piso del estadio Erwin O'Neil a las 3:00 p.m.; con la presencia de Gustavo Núñez, gerente del Club Real Santander. Igualmente, a las 6:00 p.m. habrá un partido de exhibición.

Lo anterior, en marco de las conversaciones adelantadas entre la Gobernación y la Liga Departamental Fútbol, con el Club Deportivo Real Santander, organismo afiliado a la División Mayor de Fútbol Colombiano (Dimayor); alianza a través de la cual podrían abrirse posibilidades para que futbolistas de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, figuren en las nóminas profesionales en los distintos clubes y torneos que se disputan en el país.

Adicionalmente, a las 6:00 p.m. se llevará a cabo un partido de exhibición entre los equipos de la categoría sub 20, Real Santander contra San Andrés, el cual tendrá lugar en el mismo estadio de fútbol. Entrada libre.